



El “Senador del Barrio” se registra como candidato a Diputado Federal por Iztapalapa

El senador Gabriel García Hernández se registró como candidato por Morena para disputar el Distrito XVIII Federal de la Cámara de Diputados, en la alcaldía Iztapalapa.

El también conocido como “Senador del Barrio”, forma parte de la lista de Morena que buscará una de las 300 diputaciones federales por mayoría relativa, para reforzar el segundo piso de la Cuarta Transformación en el país.

“Me registré para participar en el Distrito 18 de mi amada #Iztapalapa #RegresarALaEsencia”, publicó en su cuenta de X, el también ex coordinador de los superdelegados del Bienestar.

Tras su registro, este 16 de febrero, Gabriel García agradeció el apoyo ciudadano para convertirse en representante de las y los iztapalapenses, junto a quienes, dijo, ha impulsado medidas para atender la grave crisis de agua que se enfrenta en la actualidad.

Gabriel García es economista de formación en la Universidad Nacional Autónoma de México, Maestro en Administración Pública por el INAP y miembro fundador de Morena. De 2018 a 2021 fue integrante del Gabinete Presidencial Ampliado como Coordinador de Programas del Bienestar.

Además, ante la crisis hídrica que enfrenta la Ciudad de México, el actual Senador ha promovido la recolección de firmas para un proyecto ciudadano que lleva por nombre “Sentimientos de Iztapalapa” el cual plantea, entre otras cosas, combatir el grave problema de escasez y contaminación del agua, a través de pozos de absorción, cosecha de agua de lluvias y una nueva cultura del cuidado y ahorro del agua desde los hogares, entre otras.

Asimismo, el aspirante a la diputación federal por el Distrito 18 en Iztapalapa ha sido uno de los principales promotores de la Ley General de Aguas en el Senado de la República, misma que se espera pueda aprobarse durante el último periodo de sesiones, a fin de regular la extracción y garantizar un marco legal para sustentar el Derecho Humano al Agua, reconocido así desde el 2012 en México.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/gabriel-garcia-hernandez-registra-diputado-morena-iztapalapa/1636319>